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Ata da 11ª Reunião Ordinária do Colegiado 4 

do Curso de Engenharia Naval realizada 5 

em 19 de fevereiro de 2016. 6 

 7 

Ao 19º dia do mês de fevereiro de 2016, às 10:00h, reuniu-se na Sala de 8 

reuniões da Engenharia Naval, o Colegiado do Curso de Engenharia Naval sob 9 

a presidência do Professor Silvio Eduardo Gomes de Melo, Coordenador do 10 

Curso de Engenharia Naval, com a presença dos professores: Silvio Melo 11 

(coordenador), Cesar Salhua (vice-coordenador), José Claudino, Marcos 12 

Pereira, Miguel e Paula Michima, membros do colegiado, constatada a 13 

existência de quorum, foi iniciada a reunião, passando a tratar da seguinte 14 

pauta:  15 

 16 

1 – Aprovação dos Planos de Ensino para 2016.1 17 

Foram apresentados os planos de ensino dos professores que os 18 

apresentaram. Com exceção da Profa. Ana Rosa que se recusou a apresentar 19 

o plano de ensino e dos prof. de outros departamentos que foram solicitados 20 

apenas de última hora, todos os demais apresentaram seus planos de ensino, 21 

tendo sido os mesmos aprovados para 2016.1 22 

2 – Horários do Período: 23 

Foi apresentado pelo Coordenador os horários para o período 2016.1 e após 24 

algumas explicações e questionamentos o mesmo foi aprovado. 25 

 26 

3 – Comunicados da obra 27 

Foi apresentado pelo coordenador do curso alguns informes e é previsto a 28 

ocupação do mesmo para 2016.2. Comunicou-se que caso a obra seja 29 

realmente concluída, pretende-se transferir para este prédio o máximo possível 30 

de nossas disciplinas. 31 

 32 

4 – Limpeza  33 

Mais uma vez foi feito o questionamento sobre a limpeza das instalações, na 34 

qual o coordenador do curso relatou as dificuldades, não sendo ele inclusive o 35 

responsável por este controle, mas ficou acertado de mais uma vez pedir 36 

providências. 37 

 38 

5 – Alunos finlandeses 39 

Tendo em vista o pedido de matrícula dos alunos finlandeses na disciplina de 40 

estágio, a coordenação se mostrou contrária a tal procedimento e sugeriu e foi 41 

aceito, que os mesmos seriam inscritos em tópicos especiais e nesta disciplina 42 

seria programado as atividades específicas para o convênio com os alunos 43 

finlandeses. Foi comunicado que a UFPE iria promover a partir de 2016.2 um 44 

semestre internacional e fatos como ocorreram em 2015.2 não irão se repetir. 45 

A coordenação deixou claro que não aceitará mais inscrições fora do prazo 46 



nem matrícula por alunos estrangeiros em disciplinas que não tenham sido 47 

planejadas e nem ofertadas no devido tempo. 48 

 49 

Nada mais tendo sido discutido, encerrou-se a reunião 50 

 51 

 52 

Em  19 de fevereiro de 2016 53 


